

FIRMAN CEDH Y CONALEP CONVENIO DE COLABORACIÓN

Culiacán, Sinaloa; 06 de septiembre de 2017.- La Comisión Estatal de los Derechos Humanos y el Conalep Sinaloa, llevaron a cabo la firma de un convenio de colaboración, con el propósito de brindar capacitación, divulgación y cultura de respeto en materia de derechos humanos a estudiantes, profesores, así como a su personal directivo y administrativo de esta institución educativa.

Maestro José Carlos Álvarez Ortega, Presidente de este Organismo, comentó que los derechos humanos, en el sector educativo media superior, genera en las nuevas generaciones mayor participación en los cambios que se requiere en el Estado y a que sean más reflexivas, consientes y capaces de generar en su entorno, una cultura ciudadana de respeto hacia los derechos de los demás.

Por su parte, Melchor Angulo Castro, Director General de Conalep Sinaloa, comentó que la firma de este convenio llega en un momento importante para la institución, que se encuentra en una etapa de fortalecimiento interior.

Ante ello, como Director General de Conalep en el Estado, se comprometió a dar puntual seguimiento a este convenio de colaboración mutua para que a todos los planteles lleguen las capacitaciones, la divulgación y el fomento a una cultura de respeto de los derechos humanos.